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Ministério da Integração Nacional - M I

• t i4}1 Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba 

4) pela eleição de ADRIANA MELO ALVES, brasileira, natural de Maceió/AL, 
arquiteta e urbanista, doutora em Produção do Espaço Urbano, Rural e Regional 
(Geografia -UnB 2017), [conteúdos suprimidos por conter dados reservados/restritos], 
para compor o Conselho de Administração da empresa, em substituição ao conselheiro 
Gustavo Canuto, como representante do Ministério do Desenvolvimento Regional, para

o prazo de gestão unificado que se iniciará a partir desta AGO, bem como pro1Togar a
gestão dos atuais membros do Conselho de Administração, até nova eleição, nos termos
do art. 150 da Lei nº 6.404, de 1976, e reeleger os atuais membros do Conselho Fiscal, a
fim de manter o funcionamento do colegiado;
Ademais, deverá a administração da CODEVASF atender as seguintes orientações: 
I - da SEST: adequar os nonnativos da companhia, com relação ao plano de saúde e 
quarentena, conforme Nota Técnica SEI nº 7/2019/CGGOV/DEGOV/SEST/SEDDME, 
de 12 de abril de 2019. 

II- da STN;

a) Em relação ao Relatório da Administração e às Notas Explicativas: Identificar as
características de cada uma das modalidades de transferências recebidas e as situações
em que são constituídos ativos da empresa.

b) Em relação às Notas Explicativas: Apresentar informação das variações dos ativos
móveis ou imóveis, por subgrupos, incluindo depreciação que leve em consideração a
vida útil econômica dos bens do ativo imobilizado, ao contrário das taxas usadas pela
Secretaria da Receita Federal, apresentadas na nota explicativa no 8.
c) Finalmente, tendo em vista que o relatório da administração tem por função
complementar e integrar as informações das demonstrações contábeis, com foco no
interesse do acionista, sugerimos adotar urna estrutura que garanta abordar os tópicos
indicados no Parecer de Orientação no 15 da CVM, no que couber, tendo em vista o art.
7o da Lei no 13.303/2016, que estende às empresas estatais as normas da Comissão de
Valores Mobiliários sobre escrituração e elaboração de demonstrações financeiras.

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão. Eu, Luciana Narimatsu Ribeiro, Secretária, 
lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pelo Procurador da 
Fazenda Nacional, Milton Bandeira Neto. 
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Secretária 


